



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## Deportes repara el césped artificial del José Rodríguez

- **Hoy finalizan los trabajos de mejora en el césped artificial del campo municipal de fútbol.**

**12/Feb/2012.-** Los aficionados al fútbol de la localidad van a contar con un campo de fútbol mejorado, gracias a los trabajos de reparación que se están realizando en el césped artificial del campo municipal "José Rodríguez".

Los trabajos comenzaron la semana pasada con la reparación de las zonas más deterioradas, en las que, para que no haya diferencia de alturas con el resto del terreno, se ha tenido que colocar césped procedente de las bandas y en los laterales se ha instalado un nuevo prado. También se ha mejorado la señalización de fútbol 7, de color amarillo. Durante el día de hoy se va a descompactar el césped: levantar el pelo y volver a repartir el caucho por todo el campo.

"La reparación del campo de fútbol es una de las demandas que nos habían realizado los usuarios del Patronato cuando iniciamos la legislatura." declara el concejal de Deportes, Luis Haro, quien "señala la falta de mantenimiento, como la causante del mal estado del José Rodríguez. La vida útil de los campos de césped artificial es de unos 10-12 años y requieren un mantenimiento anual, para por lo menos descompactar el pelo y distribuir el caucho. El nuevo terreno de juego del José Rodríguez se inauguró en el año 2006 y hasta el momento no se había realizado ninguna labor de mantenimiento.



*Imagen de una de las áreas que se han reparado, delante de la portería.*